
 

« JE PEUX TOUT EN CELUI QUI ME DONNE LA FORCE. (PH 4,13)

Il existe un style : marcher selon le Saint-Esprit. En effet, croire en Jésus signifie le 
suivre, aller derrière sur son chemin, comme l’ont fait les premiers disciples. Et en 
même temps, cela signifie éviter le chemin opposé, celui de l’égoïsme, de la recherche 
de son propre intérêt, que l’Apôtre appelle «  le désir de la chair » 
          PAPE FRANÇOIS

Jeudi 23 février           	 	 	   Marcher avec le Saint-Esprit

DANS MA VIE 
Suivre le Christ en toutes choses n’est pas toujours aisé. Demander à l’Esprit-Saint de 
passer devant nous, d’ouvrir la voie, cela nous aidera beaucoup et facilitera la tâche 
autant que cela développera l’attachement au Ressuscité.

ET SI… J’INVOQUAIS L’ESPRIT-SAINT À CHAQUE FOIS QUE JE DOIS 
COMMENCER QUELQUE CHOSE ?

JE PRIE 

POUR QUE LES CHRÉTIENS METTENT LE SAINT-ESPRIT AU CENTRE DE 
LEURS DÉCISIONS ET ACTIONS.


